

Soeben ist erschienen:

ACKER UND ARBEIT

von

Dr. Hans Schläge-Schöningen, ehemaliger Reichsminister für die Osthilfe

* STALLING
SCHRIFTEN AN
DIE NATION
* BUCHEREI *

Band 9

Kein Reaktionär, sondern ein Reformator ist der ehemalige Minister Dr. Schläge-Schöningen. Sein Buch über die Landwirtschaftskrise ist frei von jeder Interessenpolitik. Es schildert die Ursachen der allgemeinen und der besonderen landwirtschaftlichen Krise und gipfelt in der Forderung einer Agrarreform, um Agrarreaktion und deren Folgen, Agrarbolschewismus, zu vermeiden. Mit gewichtigen Gründen warnt er vor einer Überschätzung autarker Ziele und zollpolitischer Maßnahmen und fordert planwirtschaftliche Regelung des Absatzes unter Beteiligung der Selbsthilfeorganisationen der Landwirtschaft. Niemand sollte diese vielleicht in letzter Stunde mahnende Stimme überhören.

Z

Verlag Gerhard Stalling • Oldenburg i. O.